



記念品を受け取る盛岡拓哉さん

記念発表を行った皆さん



あなたの将来の夢・人生の目標は? 4人の新成人に 二十歳の抱負 を聞きました



渡辺 翔也 さん



岸野 絵里花 さん



松橋 朋久 さん



加賀 経元 さん

嬉しいことは勝利。大切なことは努力。心温まるのは友情。忘れてならないのは感謝。尊敬している方からいただいた言葉を胸に、その方や家族、仲間、出会った全ての方々に恩を返せるよう夢を叶えます。

(堂ヶ岱・会社員)〈鷹巣出身〉

この成人式の姿を先日亡くなった祖父にも見せたかったと、つい考えてしまします。まだ学生ですが、この先どんな形であれ、必ず自分が育ったこの地域に貢献できる人間になりたいと思います。

(東京都・大学生)〈阿仁出身〉

成人の節目を迎えるにあたり、自分を支えてくださった多くの方々と恵まれた環境に感謝いたします。他者尊重、自己受容のもと、薬剤師として地域医療に貢献する夢の実現に向け、精進していきたいと思います。

(群馬県・大学生)〈森吉出身〉

自分が成人式を迎えることができたのも、家族や地域の方々に支えられてきたからだと感じます。これからは今までの恩返しができるよう、また、社会人として自覚を持って行動できるようになりたいと思います。

(栃木県・大学生)〈合川出身〉

式典で津谷市長は「新成人の皆さんは一人の大人として、数多くの権利や自由を手にするとともに、社会からは責任ある行動が期待されるという、大きな節目を迎えた。皆さんがこれから踏み出していく社会は、必ずしも平たんな道ばかりではなく、生活環境や社会構造の変化により、長く続く上り坂のような厳しい道や困難という大きな壁にぶつかることがあるかと思う。どうか、一人一人のペースはそれぞれ違っていても、その歩みだけは止めることなく一人前の大人として、社会に立ち向かいたが、着実に前進することを期待したい」と新成人へ期待の言葉を述べました。

月15日に北秋田市文化会館で行われ、新成人たちが大人の責任と自覚を胸に、新たな一步を踏み出しました。式典には、平成7年4月2日から平成8年4月1日に生まれた314人の対象者のうち、258人が出席したほか、市及び市教育委員会などの行政機関の関係者、市議会議員、市内小・中学校の校長、また、中学卒業当時の恩師らが出席し、二十歳の門出を祝福しました。

式典で着実に前進することを期待する津谷市長が式辞

式典後に行われた記念発表では、三沢卓さん(鷹巣中卒)、藤本勝繁さん(鷹巣南中卒)、齋藤将太さん(合川中卒)、柏木太郎さん(森吉中卒)、新屋湧さん(阿仁中卒)、織田姫子さん(大館国際情報学院中卒)の6人が「20年後の私」と題して将来の夢や決意を力強くスピーチしました。



記念発表「20年後の私」
新成人代表6人がスピーチ

人生を力強く切り開いていきたい
新成人代表あいさつ 藤原武治さん(鷹巣南中卒)が「すでに実社会で日々労働に精を出す者や学業継続中の者もおり、置かれた状況の違いこそあれ、それぞれが20年間の思いを胸にこの日を迎えた。今日から新成人として、責任ある行動を自覚し、歩き出していくたいと思う。リオオリンピックで活躍している日本人選手たちのように、強い志とたゆまぬ努力、そして人を思いやる心を持ち、自分の人生を力強く切り開いていきたい」などと決意を述べました。